



6月 たんぽぽだより



2025. 6. 1

気温が上がってきて、汗ばむ日も多くなってきました。日中は半袖が手放せなくなり、戸外でも遊ぶ時はミストをかけて体温を下げながら遊んでいます。戸外に出る機会も増えて、園周辺散歩に出かけたり、園庭で体を動かしたりと活発な子どもたちです。4月から園庭でお友だちと手を繋いで歩く練習を重ねていき、5月は、お友だちと手を繋いで実際に戸外で歩く経験をしました。まだまだ始めたばかりで、お互いに疲れて歩く足取りがゆっくりになったり、手を繋ぎ続けることが難しかったりとありますが、お友だちと手を繋いで歩くことが特別な子どもたちは、意欲的に楽しんでくれています。これからも、どんどん距離を長くして公園や河川敷などを目的に歩く経験を重ねて行けたらと思います。



交流がはじまったよ

た2の、お友だちが「つぼみ」へ。た4のお友だちが「とことこ」へ交流に行き始めています。まだ中心活動の時間に遊びに行っていますが少しずつ時間を伸ばしていこうと思っています。新鮮な部屋、環境にドキドキする姿もありますが棚の遊びや、ままごとなど「何があるのかな？」と手に取って遊び、楽しんでくれています。つぼみでは、細かいビーズのひも通しを見つけ、とことこでは、ポットン落としを見つけ探索も活発になっています。

自然の中にみつけた！

散歩に出かけると、小鳥が泣いていたり、青虫の幼虫を見つけたりと発見がたくさんあります。散歩の道中での畑に野菜ができていると「ママ！」「オハナ、サイタネ」と日ごろ見ているも少しの変化に気づく子どもたち。ことばが増えてきて見つけた物の名称が知りたくなって「アレナニ？」と何度も聞いてくれます。身近にある様々な小さな不思議や発見を大事に答えながら子どもたちが色々なことに興味を持てるように関わっていきたいと思っています。園庭で育ったイチゴを見つけて、みんなで収穫をしました。甘いにおいに自然と笑顔があふれる子どもたち。また、あじさいが咲いているのを見つけ「あじさい」と教えてもらおうと「コレ、アジサイ」とお友だちに教えに行ったりと、言葉で伝えようとしていることも増えています。これからも子どもたちが体験したり、見たりしたことを季節の遊びでも、子どもたちが楽しめるように準備していきたいと思っています。

おねがい

- ・6月からシャワーや、どろんこあそびなど夏の遊びが始まります。持ち物の確認をお願いします。
- ・6月3日から個人面談が始まります。よろしくお願いします。